



**COMUNICADO DE PRENSA NÚMERO: 07/21**

24 de febrero de 2021

**Se reactiva exportación de azúcar en Puerto de Progreso**



El día de hoy 24 de febrero del presente año, la Administración Portuaria Integral de Progreso informa que se concluyó con la carga de 14,500 toneladas de azúcar en el buque "Century Gold", esta carga representa la primera exportación del año del recinto portuario.

El buque tiene como destino final los Estados Unidos de Norte América; la API Progreso se compromete con seguir promoviendo el comercio marítimo, para la reactivación económica del Estado de Yucatán.

Viaducto al muelle fiscal km. 2 Edificio sin número  
Progreso, Yucatán. C.P. 97320

T: (969) 9 34 32 50  
[www.puertosyucatan.com](http://www.puertosyucatan.com)

